
市民反映：
昨天中午，景先生来电反映，建设西路郑州

西建材门口垃圾成堆，都半年了，没人管。

记者核实：
昨天下午，记者来到现场。
在路南的郑州西建材门口，看到两座庞大

的“垃圾山”堆放在门口两边。
“大堆的垃圾在这儿有半年了，也没人清

理，堵着人行道，很碍事。”市民景先生说。
记者发现，这些垃圾主要是泥土，中间夹杂

着砖块。
由于堆积时间较长，土堆的外表面覆盖了

不少的生活垃圾和树叶等。
此外，在垃圾堆旁边还摆放了几个巨型的

炉子，有市民说是属于里面商家的。
随后，记者将此问题转交 12319城建服务

热线。 见习记者 小刘涛 文/图

同乐花园17号楼
抱孩子爬11层楼
不是想锻炼
电梯坏了20多天没人修

□晚报记者 刘怡辰

市民反映：
翟先生说，同乐花园17号楼高层电梯

近 1 个月没有开了，楼上的老人都无法下
楼，很不方便。

记者核实：
昨日上午 10时，我来到了同乐花园，

17号楼共14层，28户。
我来到电梯前，显示电梯在 2楼，按了

一下，电梯没有反应。
我拎着包从一楼走到 14楼，中间休息

了两次，仍然气喘吁吁。
“电梯 20多天都没开了，住得高，上下

楼都麻烦，给我们出行带来了很大的不
便。”住在 11楼的赵女士说，孩子闹得没办
法了才下楼，孩子 20多斤，抱着上下楼中
间得休息两三次。

“每年物业管理费也都交，物业也不修
一下，天天买菜都是问题，家里还有老人，
上下楼都要背着。”住户翟先生很是气愤地
说。

“什么时候电梯才能修好啊？”每位从
楼梯口进出的居民都忍不住抱怨几句。

物业回复：
小区物业工作人员称，这栋楼的电梯

用了11年，电梯配件坏了，修好要花1万多
元，公司资金也较紧张。

工作人员说，这栋楼有十几户没有交
物业费，“有 6户 8年没交物业管理费，1户
6年没交，有部分1年多没交。只要物业费
收上来了，一定先把钱用在维修电梯上，把
电梯修好”。

律师支招：
随后，记者就此事咨询了河南金色阳

光律师事务所的高律师。
高律师说，一、看双方的合同约定，有

没有先行代为垫付的约定。
二、如果没有先行垫付的约定，这些公

共开支就从收取的部分物业费用中优先支
付。抛开物业费用有没有收齐，物业公司
首先要按照诚信、公平原则来处理。

由于电梯是特殊的使用设施，国家对
电梯的维护维修有强制性规定。电梯直接
影响居民的生活和人身安全，物业公司有
责任先对电梯进行维修和维护。

市民反映：
昨日，家住台胞小区的张女士反映，小区

内环境很差，无人管理，私搭乱建现象严重。

记者核实：
昨日中午，记者来到了航海路上的台胞小

区。
小区的道路上到处是果皮纸屑，十六、七

号院附近垃圾箱内，垃圾溢在外面，堆积成山，

看起来已经很长时间无人清理。
另外，小区内的路面大坑连小坑，“每天走

这种路，真让人心里不舒服。”
除此之外，在每个门洞旁都有居民私自搭

建的棚子，以及绿化带中栽种的各种蔬菜。
“小区的环境看过就知道了，不用我描

述。其实也不是一直这个样子，前一段好过一
阵，现在又开始脏了。”张女士说。

见习记者 柴琳琳 文/图

市民反映：
昨天上午，有市民来电反映，在工人路与

汝河路交叉口向南100米路东，有一堆建筑材
料摆在路边，有些脏乱。

记者核实：
上午10点，记者来到工人路与汝河路口附

近。

往南100米左右路东，有两堆建筑材料，一
堆是建筑用砖，另一堆被塑料布遮盖，像是灰
粉。

在这堆建筑材料旁边，有一些无用包装
袋、灰粉、垃圾等杂物堆放，显得有些脏乱。

下午，记者拨打了12319城建服务热线，工
作人员表示会将此问题转交责任单位。

见习记者 小刘涛 文/图

12月1日至7日，ZZIC共交办353项，办
结355项（含以前交办事项）。

读者可拨打晚报新闻热线96678，通过本
报“民意直通车”栏目将问题直接反映给
ZZIC。

重点热点督办>>>

东风渠电缆支架改造开始
11月5日，网友“zhang-a12-b26”反映：

东风渠观光桥边的电缆管道支架乱七八糟犬
牙交错，已经快5年了，多次反映未能解决。

ZZIC实地勘察，召集市城市管理局、市
供电公司现场协调，确定电缆管道支架整修
美化改造方案，现已开始施工，工程预计一月
内完工。

郑上路已开始安装路灯
5月10日，郑州晚报以《西四环一到夜里

就“摸黑”，居民盼路灯照亮回家路》为题，对郑
州市西四环等区域路灯夜间不亮的问题进行
报道。

网友于8月29日提出建议：郑上路西四
环（中原区须水镇）至西南绕城高速（荥阳豫龙
镇）安装路灯，希望郑州市政府尽快协调相关

部门，让郑上路全程亮路灯，方便沿线群众出
行。

ZZIC持续跟踪协调，郑上路等区域已开
始安装路灯。

物业楼私自加盖被查处
网友反映：管城区云帆都市嘉园物业楼无

任何审批手续，就私自修建楼梯，加盖楼层，给
周边住户造成很坏影响。

管城区辖区办事处对该物业楼进行查处，
第一时间叫停施工，当场没收施工工具；同时，
办事处要求施工方立刻封顶，限期恢复原状。
12月 3日，执法人员现场监督，施工方将物业
楼二楼封顶，现已恢复原状。

经适房消火栓没水被处罚
网友反映：郑州经适房正商园田花园小区

20 栋高层住宅楼的消火栓内竟然全都没有
水，强烈要求有关部门关注。

经 ZZIC督办，金水区消防大队依法对正
商物业管理公司实施行政处罚，责令其立即检
测消火栓管网，整改室内消火栓无水现状。目
前，该小区所有住宅楼内的消火栓已全部恢复
供水。

AA04

记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办

如果您遇到这类问题，可以通过以
下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753
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东风渠电缆支架开始改造
经适房消火栓没水被处罚

民意直通车>>>

蛋糕房扰民排风扇将更换
读者反映：南彩小区9号楼2单元住户加

工糕点，排风扇对着邻居，而邻居李女士是一
位严重风湿病人，扇得李女士受不了。

二七区回复：德化街办事处安排工作人
员进行调查，李女士家和蛋糕房两户户型为
并排结构，蛋糕房排风扇未对着李女士家直
接排风。针对排风扇噪音过大的问题，办事
处与蛋糕房沟通，要求其更换低功率排风扇，
并安排好加工时间，避免影响他人。

工商局称严查侯寨黑网吧
读者反映：二七区侯寨乡侯寨村有几个

黑网吧，什么手续都没有，很多小孩去上网。
市工商局回复：二七分局乡镇中心工商

所接举报，得知侯寨乡老政府向南丁字路口
有一红瓷片七层楼，二楼是黑网吧。11月10
日下午，执法人员到该处检查时大门紧闭，11
月14日上午10点二次检查大门依然未开，下
午3点再去该处仍未开门。

对此，工商部门表态称“近期将加大对该
地段的巡查力度，如发现该黑网吧开门经营，
将立即予以取缔”。 晚报记者 汪永森

郑州西建材门口 垃圾堵着人行道

航海路台胞小区 垃圾无人清理

工人路汝河路附近 建筑垃圾堆路边
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